

Presseinformation

Vorweihnachtliche Spendenübergaben der Kreissparkasse Kelheim.

Rund 44.100,00 Euro werden übergeben.

(KSK-KEH) Die Kreissparkasse Kelheim übergibt auf das ganze Geschäftsgebiet Spenden in Höhe von 44.100,00 Euro an Vereine, Verbände und Institutionen. Insgesamt sind das 151 Einzelempfänger.

Es ist schon gute Tradition der Kreissparkasse Kelheim am Ende des Jahres an Vereine, Verbände und Institutionen zu spenden. Das Kreditinstitut ist Stolz auf die Region und vor allem auf die Menschen, die hier leben. Am Donnerstag, 30.11.2018 fanden die ersten drei, der fünf Einzelveranstaltungen im Geschäftsgebiet statt. Den Startschuss machte die Gebietsdirektion Mainburg. Zu dieser Übergabe waren etwa 60 Vertreter von Vereinen, Verbänden oder Institutionen gekommen. Im südlichen Teil des Gebietes lag der Schwerpunkt bei den Kindergärten, aber auch viele Feuerwehren und Bildungseinrichtungen wurden beschenkt.

Am Nachmittag fanden sich in Abensberg und in Au (Hallertau) eine Vielzahl an Gästen ein. Die Spendenübergabe für die Gebietsdirektion Abensberg fand in Neustadt statt. Bei Kaffee und Kuchen konnten sich die Vertreter der Spendenempfänger auf "ihren" Geldsegen freuen. Das Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Kelheim erstreckt sich auch in die benachbarten Landkreise. In der Gemeinde Au in der Hallertau wurden die Spenden für diese Region übergeben.

Am Montag, 10.12.2018 wurden die Spenden für die Region Riedenburg im Café Scheck übergeben. Für die Gebietsdirektion Kelheim fand die Übergabe am Freitag, 14.12.2018 im Gasthaus Berzl statt.

Von Au in der Hallertau im Landkreis Freising über Siegenburg im Landkreis Kelheim bis hin nach Altmannstein im Landkreis Eichstätt wurden bei den "Vorweihnachtlichen Spendenübergaben" 44.100,00 Euro vergeben.

Kreissparkasse Kelheim Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Schäfflerstraße 3 93309 Kelheim

Niklas Neumeyer Telefon 09441 299-5595 Fax 09441 299-5764 niklas.neumeyer@ kreissparkasse-kelheim.de

November 2018

Die Kreissparkasse Kelheim spendet und sponsert jährlich ca. 250.000,00 Euro.

Abensberg: 10.000,00 Euro

Au in der Hallertau: 4.000,00 Euro

Kelheim: 10.000,00 Euro
Mainburg: 9.600,00 Euro
Riedenburg: 10.500,00 Euro



Symbolbild: Am Freitag, 14.12.2018 fand die Übergabe im Gasthaus Berzl für die Gebietsdirektion Kelheim statt.
Bild: Niklas Neumeyer